
 
 

 

Antwort zur Anfrage Nr. 0147/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt  

betreffend Sanierung der Kindertagesstätte Gabelsbergerstraße  

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

1. Welche Mängel (Sanierungsbedarf) wurden – im Detail – bei der Bestandsana-

lyse der Krippe Gabelsbergerstraße festgestellt? 

Die Bestandsanalyse zum Sanierungsbedarf der Kinderkrippe Gabelsberger-

straße wurde im Rahmen der Erstellung des Masterplanes vorgenommen. 

Für die Einrichtung wurde ein erheblicher Sanierungsbedarf insgesamt festge-

stellt.  

Kriterien waren:  

Brandschutz, Gebäudehülle/Tragwerk, Ausbau/Verschleiß, Haustechnik, Au-

ßenbereich 

Barrierefreiheit und Raumanforderungen. 

 

Bedingt durch diese Bewertung wurde die Krippe Gabelsbergerstraße im Ran-

king in der zweiten Priorität eingeordnet. 

 

Die Mängel können hier nicht im Detail aufgelistet werden, da sie auch nicht 

als abschließend zu beurteilen sind.  

 

2. Welche Kosten sind für die Beseitigung dieser Mängel prognostiziert? 

Die Kosten für die Sanierung wurden mit 1,6 Mio. € beziffert. 

 

3. Hat die Verwaltung entschieden, ob einem Neubau oder einer Sanierung der 

Vorzug  

gegeben werden soll? 

Dies muss im Rahmen der Beratungen zum Haushaltsplan 2011/2012 entschie-

den  

werden. 

 

4. Wann soll der Ersatzneubau bzw. die Sanierungsmaßnahmen begonnen wer-

den? 

Nach Genehmigung des Haushaltes. 

 

5. Wie soll die Unterbringung der Kinder während der Maßnahmen organisiert 

werden? 

Hierzu werden in den kommenden Monaten konkrete Lösungen angedacht. 

Im Haushalt sind auch Mittel vorgesehen um evtl. Container anzumieten. 

 

Mainz, 23.01.2014 



 

gez. Merkator 
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Beigeordneter 


